

Altdorf, 16. Oktober 2015 / An3

Medienmitteilung Nr. 178/ 2015

Gemeinde: Altdorf

Selbstunfall auf der Industriestrasse – niemand verletzt

Am Donnerstag, 15. Oktober 2015, um 16.30 Uhr, fuhr die Lenkerin eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Industriestrasse in Fahrtrichtung Süden. Auf der Höhe der Schlosserei Trögli AG verlor sie aus zurzeit ungeklärten Gründen die Kontrolle über das Fahrzeug, überquerte die Gegenfahrbahn und kollidierte schliesslich mit der Fahrbahnabschranke am linken Strassenrand. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt insgesamt rund 18'000 Franken.